
CR de l’assemblée générale du dimanche 29 novembre 2015 
 

Présents du bureau : Mathilde Bodot, Thierry Forget, Robert Lolivret, Françoise Latrive, 
Agota Patard, Sabrina et Jean Charles Bono, Fabien Lebot, Cristian Lopes, Rodolphe Renais 
Absents excusés : Véronique Forget , Sébastien Muneret, 
Staff Pédagogique : B Levacher, A. Bornères, F Lebot 
 
Mairie : adjointe aux sports Marie Pierre Canapi,  
 

1- Emargement et contrôle du quorum : validé à 10h10. 
2- Approbation du CR de la dernière assemblée : pas de remarque donc validation du CR 

2014. 
3- Rapport moral de Thierry (Voir PJ) 
4- Rapport financier de Françoise (validé en AG) 
5- Rapport sportif de Bertrand et Bilan école de tennis (Voir PJ) 
6- Bilan école de tennis  (Voir PJ) 
7- Bilan Sponsors Présenté par F Lebot 

Questions diverses :  
1/ Madame Canapi, nous informe que des travaux seront réalisés pour drainer la butte de la 
nouvelle piscine. Travaux sous la responsabilité de « Vert Marine » Pas d’échéance 
annoncée. 
Un travail d’engazonnement de la zone « morte » (anciens terrains) sera réalisé au 
printemps par la ville de Provins. 
Pas d’info nouvelle sur les futurs courts couverts 
2/ Suite a la question posée en 2014. Le tournoi Open sera planifié sur 2 semaines (et plus 3) 
du 13 au 28/08/2016 
 
 
L’assemblée est close à 11h50. 
Pot de l’amitié 


